
 

 

 

Maire de Gatineau 

25, rue Laurier 

J8x 3y9 

Gatineau, Québec.  

 

 

Bonjour M. le maire, 

 

Je me pressente, je suis un élève du centre l’Escale dans un programme de Monde 

contemporain. 

 

Nous avons comme toutes les villes des problèmes d’expansion. Les zones agricoles 

se font détruire et les gens commencent à s'éloigner de la ville pour rechercher le 

confort de la campagne. Mais ceci amène à être dépendants des transports comme la 

voiture, ce qui cause des problèmes de pollution.  Il est important d’assurer un 

équilibre entre les besoins de la population (résidence, emploi, transport, qualité des 

milieux de vie) et la viabilité de l’environnement naturel. J’ai une solution à vous 

proposer pour remédier à ce problème à long terme.  

 

Voici l’édifice multi-usage qui selon moi conviendrait adéquatement à Gatineau. 

C’est un édifice qui peu aménager des gens aux étages supérieurs. Sur les trois 

premiers étages on pourrait avoir des commerces comme des épiceries. Les gens 

auront moins besoin de se déplacer. Ceci permet d’amener les besoins de la 

population plus proche des zones habitables pour réduire nos émissions de CO2.  

 

Dans les sous-sols, on pourrait aménager une station d’embarquement pour les 

usagers de l’autobus qui n’auront qu’à aller dans le sous-sol de l’édifice pour prendre 

leur autobus pour aller au travail ou toute autre activité. 

 

Chaque édifice pourrait avoir un toit vert pour ne pas avoir des îlots de chaleur. 

Chaque autobus aura un trajet selon un sondage des personnes résidantes de l’édifice 

pour satisfaire la plupart des occupants et pour les autres un stationnement sous-

terrain sera aménagé pour satisfaire le reste. 

 

Pour inciter les personnes à venir y vivre, on offrirait une pause de taxe sur 

l’habitation pendant 4 ans. Nous donnerons un  questionnaire sur les métiers des 

résidents pour faire une coop sur l’entretien général de l’immeuble, ce qui va éviter de 

faire de déplacer des gros véhicules polluants. 

 

Merci d’avoir pris le temps de lire cette lettre et avoir pris en considération les besoins 

de notre belle ville. 

 

 

Tomy 


